

Crea tu mejor historia EMPRENDAMOS JUNTOS

ALUMNA: BRICEIDI PEREZ PEREZ

PROFESOR: ALFONZO VELAZQUEZ PEREZ

MATERIA: SALUD PUBLICA

TRABAJO: ENSAYO

GRADO,GRUPO Y MODALIDAD: 3ER CUATRIMESTRE GRUPO "C",
MODALIDAD SEMIESCOLARIZADA

FECHA: 18 DE JULIO DE 2020

LUGAR: FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

A continuación daré inicio a la redacción de mi ensayo el cual estará muy interesante ya que abordare sobre un tema que es de relevancia para todos ya que cuando se trata de salud es cosa que nos involucra a todos desde el más pequeño hasta el más grande el tema central de este ensayo será sobre los principales recursos económicos para la salud como podemos ver es un tema que nos da a pensar en muchas cosas las cuales analizaremos en el desarrollo de este ensayo.

Bueno como les comentaba y como todos sabemos la salud es el bienestar físico o sea que la ausencia de alguna enfermedad, pero en realidad no es solo eso salud también engloba tener un buen bienestar psicológico y social.

Y analizando nuestro tema el cual es sobre los principales recursos económicos para la salud estamos hablando de dos conceptos o términos como lo son la economía y la salud son términos que siempre vamos a tener presentes en nuestra vida cotidiana porque cuando sufrimos alguna enfermedad lo que siempre vamos a necesitar es economía para poder cubrir gastos económicas que esta enfermedad genere.

Principalmente desde hace tiempos atrás se puede ver que la salud y la pobreza están muy bien vinculadas ya que por obvias razones los pobres son los que más sufren enfermedades de cualquier tipo pues ya que no cuentan con los recursos necesarios para poder cuidar de ella correctamente, es algo muy triste ver que los menores de edad hasta los adultos mayores que viven en condiciones de pobreza sufran enfermedades que les puede llegar a provocar la muerte por causa de la falta de economía, si se llegara a eliminar las condiciones insalubres que afectan a los sectores pobres, la productividad de estos mejoraría. Por lo cual las muertes tanto como infantiles y de cualquier persona que viva en estas condiciones seria menos, su economía se balancearía.

Como humanos estamos obligados a cuidar de nuestra salud y tal y como de generar economía para poder estar bien, en estos tiempos aun que vayamos a un hospital público y pensemos que nos saldrá gratis a alguna enfermedad eso sería muy absurdo porque debemos de tener economía que nos respalde en la compra de medicamentos ya que los hospitales de salud pública no llega a contar con los medicamentos que se necesitan para que estemos bien y si es cierto es menos la cantidad económica que gastamos si vamos a un hospital público que a un privado pero siempre surgen gastos que las personas de bajos recursos no pueden llegar a pagar por eso prefieren que la persona fallezca en casa.

Ningún sistema de salud en todo el mundo es privado o público en su totalidad, ni en su financiamiento ni en su prestación .los ingresos de los sectores de salud muchas veces pueden provenir de los fondos públicos, de los seguros de salud, el cobro a los usuarios, la seguridad social y la cooperación internacional tales que son utilizados para la la promoción de la salud, a acciones preventivos y curativos y la obtención y producción de los fármacos.

La CNS es la encargada de de mostrar las fuentes y destinos de los fondos dedicados a la atención de salud, la concentración de gastos en los diferentes servicios y programas, y la distribución del presupuesto sanitario entre diferentes regiones y grupos de población. Entre los aspectos más importantes de u7n sistema de CNS se encuentran las fuentes de información, los clasificadores y codificadores , las definiciones y sus límites y los indicadores. En el sector salud es importante tener el manejo de una economía que pueda

llegar a garantizar que proporcione medidas de prevención y buenos cuidados a os pacientes que son atendidos, como to establecimiento debe estar muy bien equipado para contar con los materiales suficientes o básicos para proporcionar atención de calidad a cada integrante de la población en nuestro país mexicano hay muchos hospitales y clínicas de salud que no cuentan con la economía necesaria para tener los medicamentos necesarios y esto se debe a la falta de economía ya que muchas veces no se recibe apoyo de parte del gobierno y pues la mayoría de la población mexicana es de bajos recursos que no puede llegar a aportar recursos económicos para equipar algún hospital o clínica de salud. El desarrollo de los servicios de salud, especialmente e la atención primaria, ha propiciado un incremento del volumen de recursos humanos, materiales y financieros con los que dichos servicios cuentan para llevar a cabo sus acciones. Al ver la situación económica muy baja los establecimientos de salud han optado por generar, establecer y sistematizar controles económicos de manera interna ya que esas finanzas son de ayuda para que el establecimiento este equipado con los materiales necesarios para realizar sus actividades.

La economía en el sector salud a llegado a ser algo indispensable para que este activo ya que la calve del incremento del gasto en la salud se encuentra el envejecimiento de la población, el desarrollo de la tecnología, los pagos al personal, el precio de los medicamentos, las nuevas enfermedades entre otras ya que han llegado a surgir muchos factores que hacen que también el crecimiento de los gastos en la salud cada día vayan aumentando, y como ya les había comentado que al surgir todos estos cambios aun que nos llega a afectar a todos pero se ve más difícil esto en cuestión de las poblaciones de bajos recursos ya que pues para ellos llegar a obtener el dinero para ir a un hospital llega a ser muy complicado.

hablando de la farmacoeconomia es algo muy interesante ya que pues puede definirse como la aplicación de análisis económico al campo de los medicamentos o si se quiere como la vinculación de la teoría económica con el campo dela farmacoterapia. Es muy importante tener en nuestro conocimiento como es que la economía ha llegado a ser algo indispensable en los sistemas de salud a los pasos de los años y de donde y como se llegan a obtener esos recursos para que un establecimiento de Salud este en buenas condiciones para combatir las diferentes enfermedades que han estado surgiendo en nuestros tiempos y uno de los ejemplos podría ser esto de la pandemia del covid-19 es una enfermedad que afecta a todos los países del mundo, y pues donde los mas afectados son los países de bajos recursos ya que no se cuenta con la economía necesaria para combatir este virus y nuestro país mexicano no es la excepción ya que pues nos es necesario pedir ayuda a países extranjeros para poder combatirlo por eso considero y opino que es muy importante que los hospitales y clínicas vayan siendo mejor equipadas cada vez mas y que de parte del gobierno haya mas ayuda ya que pues es un establecimiento que siempre será de gran utilidad porque todos llegaremos a necesitar de ello.

Para concluir comentare que el tema abordado es de gran interés ya que es algo que nos beneficia tanto como nos perjudica a todos por eso es importante estar enterados de todo los que pase con la economía que se invierte en un establecimiento de salud.